

Las obras de rehabilitación de la vivienda anexa a la Casa Museo Miguel Hernández están prácticamente finalizadas. El inmueble fue adquirido por la Fundación Cultural Miguel Hernández con la intención de utilizarlo como sala de exposiciones. La vivienda tiene las mismas características que la casa en la que el poeta pasó la mayor parte de su vida y el objetivo de la Fundación es acoger exposiciones de toda índole y servir de plataforma cultural para todo tipo de manifestaciones artísticas. La Generalitat ha invertido más de 395.000 euros (por encima de los 65 millones de pesetas) en la rehabilitación de la futura sala de exposiciones de la Fundación Cultural Miguel Hernández. Las instalaciones se inaugurarán en los próximos meses.

La culminación de las obras supone la consolidación del Rincón Hernandiano como un conjunto de uso y aprovechamiento cultural situado en pleno casco histórico de Orihuela, con el consiguiente apoyo de la institución a la recuperación urbanística de un envidiable entorno marcado por el monumento de Santo Domingo y la sierra de Orihuela. El Rincón Hernandiano está formado, de momento, por la Casa Museo de Miguel Hernández, el Centro de Estudios de la Fundación y la recién acabada Sala de Exposiciones. La Fundación ha comenzado a establecer contactos con artistas y colectivos para preparar un calendario de exposiciones para los próximos meses que comprenderá pintura, fotografía, escultura y artesanía variada.